

Lieber Rinaldo,

Wie wir bei unserem Telefongespräch am 20.05.1991 vereinbart haben, werde ich bald mit einer Vor-Selektion von Video-Kunstwerken aus osteuropäischen Ländern beginnen- ich glaube, daß ich entsprechende Werke vor allem aus der Sowjetunion, aus Ungarn, aus Polen und aus Bulgarien besorgen kann. Ich werde dich natürlich im konkreten informieren und die entsprechenden Künstler bitten, ihre Werke direkt zu Dir nach Locarno zu schicken.

Ich glaube, daß es ganz sinnvoll wäre, wenn Osteuropa auch auf dem wissenschaftlichen Kolloquium von René Berger vertreten wird. In diesem Zusammenhang möchte ich Dich nochmals an einem Namen erinnern: Valentin Stamov. Er ist Vize-Präsident der Assoziation BALKANMEDIA, die 1990 in Sofia gegründet wurde und eine kulturelle und wissenschaftliche Vereinigung zur Erforschung von Medien- und Technokultur ist. Herr Stamov ist nicht nur Medienforscher, sondern auch Komponist und Musikwissenschaftler und hat viele interessante futurologische Studien realisiert- also eine vielseitige Persönlichkeit mit großer Autorität nicht nur in Bulgarien, sondern auch in anderen Ländern. Er hat z.B. in diesem Monat einen sehr interessanten Vortrag an der Universität in Salzburg gehalten.

Nach unserem Telefonat habe ich mit Herrn Stamov gesprochen und er ist bereit, einen Vortrag zum Thema des Kolloquiums (transversalité) vorzubereiten. Falls ein solches Interesse von eurer Seite existiert, würde ich Dich bitten, mir nähere Informationen über das Kolloquium zu schicken bzw. eine solche Einladung anzukündigen.

Falls es andere Einzelheiten zu klären gibt, schreibe mir, bitte.

Schöne Grüße auch an Ines und an Deine ganze Familie

Sofia, den 31.05.1991

  
Rössen